

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Heinrich Wilhelm Ludolf.

Ludolf, Heinrich Wilhelm

o.O., 13.01.1701-31.10.1711

21. - 22. April 1702

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176785](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176785)

22
april.

Esa. XL. 31

21. קו' יהוה יחלפו כח ישר אבר כנשרים יצו' ס'
ול' יגל' יצו' אבר יצו' יצו'

^{prudentius} Qui, auxilium Divinum secundum ip
seu amissionem, qua est iustitia norma
et foederis pacis lex fundamentalis, illi
quotidie virtutis vitalis novum incre
mentum capient, qua se cum Spiritus alii
versum coelum attollere valeant, hac
ratione sine ulla lassitudine in ~~per~~ via
vitae feliciter pergeret, ad Domicilium
altissimi, quod ex arce sublimissima et
gloriosissima pacis tandem ingredientur.

22. 8. 1707. Baba me raconte que
Chowadza Morad bey avoit dit
que parmi les 600 hommes, le Negus
avoit 120 ^m juifs qui le servoient.
que Morad dans son grand age
se portoit extraordinairement bien,
et que pour le recouvrement et
conservation de sa sante, il se servoit
tous les ans d'une Diète de 21. jours
pendant les quels il ne mangeoit que
de la graisse d'un certain chevreuil
et ne beuvoit que de l'hydromel.